



**CHERCHEUSE
CHERCHEUR
EN CLASSE**

LE PARCOURS DE JULIEN PANAGET JEUNE CHERCHEUR EN GÉOGRAPHIE



ENFANCE

Julien a deux sœurs qui ne jouent pas avec lui. Son seul refuge : les livres. Avec eux, il développe une grande curiosité. Le monde qui l'entoure, son fonctionnement et celui des sociétés humaines l'intriguent beaucoup.

LYCÉE ET LICENCE

Qui dit lycée, dit croquer la vie. Julien a du mal à se concentrer en classe et il préfère voir ses copains, faire la fête et rencontrer des gens. Mais sa curiosité le pousse aussi à adhérer à des associations et à s'engager.



2015-2016

Après quelques années à s'être accroché à l'université sans trop savoir pourquoi, Julien décide de partir étudier en Italie. BINGO ! C'est là qu'il fait une rencontre et découvre la recherche. Ça y est, il en est sûr, il veut tout donner pour en faire son métier.



AUJOURD'HUI

La route a été longue et dure mais Julien a poursuivi son rêve. Il est aujourd'hui jeune chercheur au laboratoire Temps, Espaces, Langages, Europe méridionale, Méditerranée. Il peut enfin vivre de sa passion pour la mer et de sa curiosité pour le genre humain en étudiant les pêcheurs de loisir à Marseille et à Naples.



CHERCHEUSE
CHERCHEUR
EN CLASSE

Des jeunes chercheurs et chercheuses d'Aix-Marseille Université partent à la rencontre des élèves et dévoilent leurs activités et leurs parcours au cours de présentations dynamiques, participatives et conviviales.

En savoir + : www.univ-amu.fr/public/chercheuse-en-classe

Aix-Marseille
université
Socialement engagée